Busverein fährt an zwei Sonntagen

BAD NENNDORF. Der Bürgerbusverein Bad Nenndorf bietet für Sonntag, 15. November, den Volkstrauertag, einen Shuttleservice von der Innenstadt bis zum oberen Eingang des Friedhofes an. Zwischen 10 und 16 Uhr pendelt der Bus zwischen der Haltestelle am Thermalbad und dem Friedhofstor, Einziger Zwischenstopp ist an der St.-Godehardi-Kirche, Eine Tour kostet einen Euro. Im Bus gelten Maskenpflicht und Abstandsregeln. Mund-Nase-Schutz kann bei den ehrenamtlichen Fahrern gekauft werden. Denselben Service bietet der Verein am Totensonntag, 22. November, ebenfalls zwischen 10 und 16 Uhr an. Das Angebot dient dazu, speziell älteren Bürgern den beschwerlichen Weg bergauf zu ersparen.